

# Contact Tracing mit der PhilApp

## Contact Tracing with PhilApp

Mit der PhilApp auf Ihrem Smartphone können Sie mittels QR-Code in diesen Raum einchecken, statt eine Contact-Tracing-Liste auszufüllen.

*Using PhilApp on your smartphone, you can check in to this room using a QR code instead of filling out a contact tracing form.*

1



Öffnen Sie die PhilApp auf Ihrem Smartphone

*Open PhilApp on your phone*

2



Tippen Sie auf das QR-Code Symbol oben rechts

*Tap the QR code symbol in the top right corner of the screen*

3



Scannen Sie den Code und checken Sie mit „OK“ im Dialogfenster ein

*Scan the code with your camera and confirm your check-in with “OK”*

4



Tippen Sie nach dem Verlassen des Raumes auf das rote „Check-Out“-Symbol

*After leaving the room, check out by tapping the red check-out symbol*

Sollten Sie die PhilApp nicht installiert haben, können Sie den QR-Code mit der Kamera-App auslesen und werden auf das Check-In-Webformular weitergeleitet. Bitte vergessen Sie nicht, den Browser offen zu halten, um beim Verlassen des Raumes auszuchecken.

*If you do not have PhilApp installed right now, you can check in by scanning the QR code with your phones camera and will be redirected to our check-in web form. Please do not forget to keep your browser open to check out after leaving the room.*